

CG Boo - falsche Angaben im BAV Circular 2011

Werner Braune

Klaus Retzlaff fiel auf, dass der unter den BV-Sternen angegebene CG Boo ohne Elemente aufgeführt ist. Eine Prüfung durch Frank Walter ergab ein Versehen bei der Eingabe des Namens. Im nächsten BAV Circular wird der Stern gestrichen.

Für CG Boo als RR-Lyrae-Stern liegen der BAV aber gelegentliche Beobachtungen von Moschner/Frank vor. Der Stern ist aber sehr schwach. Der elektronische GCVS gibt Helligkeiten von 13.7 - 14.4 mag an.

Die Angaben zu den von Moschner benutzten Elementen weichen in der Periode allerdings äußerst stark von denen des GCVS ab.